

Universidad del Sureste
Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Medicina Forense.

Trabajo:

De investigación.

Docente:

Dr. Gerardo Cancino.

Alumna:

Iriana Yaylín Camposeco Pinto.

Clave:

1

Semestre:

5to A

Comitan de Dominguez Chiapas 26 de Febrero del 2021

Antecedentes históricos más relevantes en la medicina forense.

Jean Zuléma Amussat (1796-1856), cirujano urólogo francés, describió el signo que lleva su nombre.

Los asesinatos de Burke y Hare en 1828 revolucionaron a la prensa. Los forenses de la época tuvieron un importante desafío que superar.

Pedro Mata Fontanet (1811-1877), creador de la medicina forense o legal en España.

Cesare Lombroso (1835-1909), profesor de medicina legal italiano.

John Glaister (1856-1932), médico forense escocés, enunció la fórmula que recibe su nombre

Robert Williams Wood (1868-1955), físico e inventor del cristal de Wood.

Eduardo Vargas Alvarado (1931), profesor de medicina legal ha descrito el signo que lleva su nombre, la hemorragia del etmoides hallada en los ahogados.

Luis Alberto Kvitko (1944), médico legista, profesor titular de Medicina Legal autor de un libro sobre los aspectos forenses de la violación.

El primer código escrito fue el de Hammurabi en Babilonia

1700 años A.C que junto con el código de Hititas 1400 años

A.C constituyeron las pruebas de la relación de la medicina con la ley de esa época.

Galeno 130-200 D.J.C. Médico Greco romano que fue considerado primer auténtico prologo forense.

En la segunda mitad del siglo 16 Ambrosio Paré quien en

1575 dedicó algunos volúmenes de su obra a la metodología para preparar informes

médico legales y descubrir enfermedades.

La Medicina Legal es una

disciplina creada por el interés

práctico de la administración

de la justicia en que las

Ciencias Biológicas

y las Artes

Médicas contribuyen a

dilucidar problemas de

órdenes Biológicas y las Artes

Médicas contribuyen a

dilucidar problemas de

órdenes.